
立派な門松が出来上がりました‼ 
 市内の特別養護老人ホームからシルバーで門松を作ってもらえないかと相談があり、初めて請

け負いました。門松の作成は、草刈班メンバーで取り組み迎春準備ができました。 

 

 

 

 

  

 

 

 最近雄松は、めっきり少なくなり探すのも一

苦労だそうです。 

 


